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Региональным отделением Хабаровского края была проведена общегородская встреча
по доведению Концепции Общественной Безопасности, приуроченная ко Дню
Космонавтики.      Комсомольцы-добровольцы!
Мы сильны своей верною дружбой
Сквозь огонь мы пройдем, если нужно
Открывать молодые пути.
Комсомольцы-добровольцы!
Надо верить, любить беззаветно
Видеть солнце порой предрассветной —
Только так можно счастье найти…
Из советской песни «Комсомольцы-добровольцы»   
   

Здравия Всем!

   

Региональное отделение Хабаровского края поздравляет весь наш народ, всех членов
КПЕ с прошедшим Днём Космонавтики! От души хотим пожелать всем крепкого
здоровья, семейного благополучия, простого человеческого счастья. 
А соратникам
пожелать стойкости, терпения. 
У нас
всё получится!
Мы 
на верном
пути!

   

В подтверждение этому сообщаем, что нашим отделением была проведена
общегородская встреча по доведению
Концепции Общественной Безопасности, приуроченная ко Дню Космонавтики. Этой
встрече предшествовало ряд моментов, которые повлияли качественно 
на проведение
мероприятия. 

   

Первое, то, что эта встреча по счёту вторая. Первая была проведена отделением 21
февраля
в центральной
городской библиотеке им. Н.Островского 
и приурочена
ко Дню Советской Армии, где присутствовало порядка 
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120 человек.
Зал 
на 90 посадочных
мест был полон, люди сидели 
на ступеньках.
Встреча длилась около 
3-х
часов, 
в завершение
было много вопросов, 
на которые
члены отделения дали исчерпывающие ответы.

   

После 21 февраля отделением было запланировано проведение такой же
общегородской встречи посвящённой дню Космонавтики.

   

В организации второй встречи приняло участие большое количество людей,
подключившихся к работе после первого мероприятия, что не повлияло н
а качество
его проведения.

   

Организацию мероприятия начали с того, что направили официальное письмо заместит
елю Главы
города Родионовой Н.Г., курирующей вопросы образования, здравоохранения, культуры,

на разрешение
проведения мероприятия. Была личная встреча, 
на которой
наши представители Лысаковский А.Ю. 
и Кручинин Г.А.
довели информацию 
о деятельности
Движения. 
На что последовала
незамедлительная реакция, выразившаяся 
в отказе
проведения мероприятия 
в библиотеке
и спусканием
информации вниз 
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по инстанциям,
что бы
ни одно
учреждение образования, культуры 
не имело
с нами
ни каких
отношений. 

   

Параллельно, как запасной вариант, была договорённость об аренде в помещении
Политехнического техникума. 
Но после
действий 
зам. Главы
08.04.2009 г. руководством техникума нам также было отказано 
в проведении
мероприятия. 
И вот
здесь проявилась сплоченность коллектива. 
Не буду
рассказывать, как искали помещение, как решали вопрос 
с объявлением,
т.к. 
по городу
были развешаны объявления 
с указанием
одного места, 
а в итоге
место поменялось, как парни перенаправляли людей, 
о том
как форсировано устанавливали 
аппаратуру —
всё это
мы пережили 
и выстояли
с честью.

   

В целом, лекция прошла без существенных проблем и на достаточно высоком уровне.
Присутствовало около 
50 человек,
не считая
нашего отделения, 
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что связанно
было 
с плохими
погодными условиями 
и сменой
места проведения лекции, 
а ещё
«вербное воскресение». Выступление лектора сопровождалось показом пояснительных
схем 
в виде
слайдов. Напряжённая обстановка 
в начале,
постепенно сменилась 
на понимание
и поддержку
со стороны
приглашённых людей. Чувствовалась слаженная работа коллектива 
и настрой
на успех.
Информация доводилась 
в течение
часа, 
а второй
час был посвящён ответам 
на возникшие
вопросы. 
Под конец
мероприятия, ещё минут сорок, люди общались 
в не формальной
обстановке. Аудитория однозначно проявила заинтересованность 
к изложенной
информации. Были моменты, когда приглашённые люди сами отвечали 
на возникающие
вопросы. Однако были вопросы критического 
и недоверчивого
характера, 
от небольшой
группы людей: 
«Вы пытаетесь сместить ГП 
и встать
на его
место?»
, 
«Вы завуалировано говорите 
о ГП,
подразумевая еврейство!»

 4 / 5



С горячим приветом из далёкого Комсомольска-на-Амуре!
15.04.2009 06:00

, 
«Общество 
не может
быть построено 
на ваших
принципах, т.к. такие попытки уже были, 
и народ
сам требовал жёсткой руки!»
. 
На эти
вопросы были даны, чёткие развёрнутые ответы.

   

Очень приятны были аплодисменты, которыми слушатели наградили нас по завершении
мероприятия. 
Под занавес
большинство людей активно разбирали диски, распечатки, покупали литературу,
вступали 
в диалог
и оставляли
свои контакты.

   

После встречи было чаепитие в тесном кругу отделения с бурным обсуждением и
дальнейшим
планированием работы.

   Член Хабаровского
Регионального отделения
Живов Артём   
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